

LE 30 OCTOBRE, 2021

Chers Néo-Brunswickois,

Le 29 octobre a été une grande journée pour nous tous. L'immense soutien que vous avez démontré aux travailleurs de première ligne de chez nous a fait toute la différence pour ces milliers de grévistes. Cela renforce notre détermination à poursuivre la lutte pour un salaire équitable pour tous, pour la dignité et le respect du travailleur ordinaire.

Aujourd'hui, c'est le deuxième jour de grève, et des milliers d'autres se joindront à nous sur les lignes de piquetage.

- *Aux familles et aux collègues qui ont pris leur pause pour marcher sur la ligne avec nous hier : merci.*
- *Aux camionneurs, automobilistes, piétons et chauffeurs qui nous ont fait fièrement fait entendre leur soutien, merci.*
- *Aux propriétaires de petites entreprises qui ont apporté du café pour nous réchauffer, merci.*
- *Aux parents qui ont amené leurs enfants costumés sur les lignes pour recevoir des bonbons d'Halloween, merci.*
- *Aux nombreux citoyens qui continuent à s'arrêter à notre siège avec des dons : merci.*

Tous les Néo-Brunswickois sont invités à se joindre à nous. Amenez vos enfants costumés, car sur la plupart des lignes de piquetage du SCFP, il y aura des membres qui distribueront des bonbons d'Halloween tout au long de cette fin de semaine.

Venez parler aux travailleurs, présentez-vous au quartier général régional de la grève pour offrir votre aide, vos mots d'appui, votre temps ou quelques dollars pour le fonds de grève. Si cela vous semble être « pas grand-chose » sachez que cela fait une grande différence.

Avec votre soutien, nous sommes convaincus que le premier ministre et son cabinet entendront nos voix et notre appel à l'équité et au respect.

CUPE·SCFP



nb.scfp.ca/

